

Heure Bleue Palais

Un séjour hors du temps au coeur d'Essaouira

En partenariat avec Médias France



29/09
2019

À l'entrée de la Médina, l'Heure Bleue Palais accueille ses visiteurs au sein d'un cocon dans la tradition marocaine et avec tout le confort moderne.

Riche d'une histoire sans pareille, l'établissement de l'Heure Bleue était à la fin du 18ème siècle, la maison du caïd. Transformé en orphelinat jusqu'à la fin des années 60, le bâtiment a ensuite été laissé à l'abandon pendant trente ans avant d'être racheté par les actuels propriétaires, tous Souiris. En juin 2004, après 3 ans de travaux, cette ancienne maison familiale sur deux étages a laissé place à un riad de 3 étages et un roof-top avec piscine chauffée. Véritable forteresse austère vue de l'extérieur, la grande porte d'entrée et les moucharabihs dissimulent en réalité une cour centrale pourvue d'une fontaine, de plantations ainsi que de 33 chambres et suites qui entourent le patio.

Les charmes d'un accueil traditionnel

Avant tout, Eric Molle directeur de l'Heure Bleue depuis 2017, a la volonté d'accueillir ses clients comme des convives proches de la famille ou des amis. L'objectif étant que chacun se sente comme chez soi, en recevant des petites attentions typiques de l'art de vivre à la marocaine. Les clients majoritairement français et anglais, viennent à l'Heure Bleue pour se détendre dans un cadre à la fois serein et convivial. Dans le riad, le calme règne et les clients peuvent profiter du spa, du hammam et de massages à l'huile d'argan en toute quiétude. À l'extérieur, la frénésie de la Médina, avec ses marchés berbères et arabes, ses festivals de musique et ses peintres, attire également les amoureux de culture. Connue pour ses vents et ses vagues, Essaouira est aussi une destination idéale pour les sportifs adeptes de surf et de kite-surf.

Un établissement luxueux

Seul établissement Relais & Châteaux de la ville, l'Heure Bleue propose des plats gastronomiques d'exception. Orchestré par le chef marocain Ahmed Handour, la carte du restaurant le Salon Oriental met l'eau à la bouche de cette clientèle haut-de-gamme. Les invités peuvent déguster des produits de la mer et des fromages de chèvre locaux dans l'espace pourvu de sofas marocains ou au bar, dans une décoration plus coloniale et anglaise. Oscillant sans cesse entre tradition et nouveauté, l'Heure Bleue propose tout le confort de la modernité dans un cadre authentique. L'équipe souhaite accompagner et mettre en valeur sa population locale. Elle apporte son soutien à l'association El Khir qui vient en aide aux femmes en difficulté. L'Heure Bleue leur propose des stages dans l'hôtellerie (cuisine, ménage en chambres), pour certaines un poste et leur montre ainsi qu'elles ont bel et bien une place dans la société.

INFO & CONTACT

 **Heure Bleue Palais**
2 rue Ibn Batouta - Essaouira

 **05 24 47 64 24**
 info@heure-bleue.com